opusdei.org

Contigo es posible

Más de cinco mil personas asistieron a la Jornada "Contigo es posible", un gran evento solidario celebrado en el barrio madrileño de Vallecas, organizado por la Asociación de cooperadores y amigos del Opus Dei

30/11/2011

El pasado 26 de noviembre nació Contigo es posible, una iniciativa de la Asociación de cooperadores y amigos del Opus Dei, que consistió en una Jornada celebraba en el barrio madrileño de Vallecas, en el colegio Los Tilos.

Allí, más de cinco mil personas que asistieron a la Jornada desde las once de la mañana y hasta las nueve de la noche pudieron conocer muchos proyectos solidarios. Gracias a la generosidad de tantas madrileñas y madrileños estos proyectos son una realidad de la que se benefician, tanto en lo material como en lo espiritual, decenas de miles de ciudadanos de Madrid y del resto de España, así como de los cinco continentes.

Contigo es Posible quiso transmitir a los asistentes de la Jornada, desde el primer momento de su visita, la responsabilidad que todo ser humano tiene, católico o no católico, de crear una sociedad mejor.

Por ello, al llegar a la sede donde se organizó la Jornada, en el hall del colegio Los Tilos, se dispusieron decenas de sillas para emitir un video que se proyectó en más de 100 ocasiones a lo largo de todo el día, a medida que llegaban los participantes.

Con una duración aproximada de cinco minutos, las imágenes del video mostraban muchos proyectos solidarios, algunos en marcha desde hace años y otros de incipiente creación, que salen adelante gracias a la generosidad de muchos hombres y mujeres, jóvenes y mayores.

Sin duda, fueron los mensajes que transmitían en ese video el Beato Juan Pablo II y el Santo Padre Benedicto XVI los que más calaron a los asistentes, especialmente cuando el Beato Juan Pablo II propone con rotundidad un "Sí a la justicia, al amor, a la paz, sí a la solidaridad, a la esperanza, sí a vuestro deber de construir una sociedad mejor".

También, en el video se observa al Fundador del Opus Dei, San Josemaría, respondiendo a la pregunta que le hace una argentina en 1974: "que la mano derecha no sepa lo que hace la izquierda y al revés (...) tú sabes dar y darte por el amor de Dios". El video terminaba con las indicaciones de localización, que junto al plano que se distribuyó a la llegada de la Jornada hicieron muy sencilla la visita posterior a las aulas.

A continuación, se realizaron las visitas a las ocho aulas, en las que se exponían losproyectos solidarios que desarrollan la Fundación Promoción Social de la Cultura y la Fundación Senara, que dispusieron de sendas aulas propias, así como los proyectos de ayuda a la juventud: Colegio Mayores (Zurbarán y Somosierra), Centros de Estudio y Trabajo (Fontana y Navacerrada),asociaciones

universitarias (Traina y Recoletos) y clubes juveniles (Roca, Abedul, Peñablanca, Peñalara, Torrelaguna, Albufera, Pinoalto, Anchara, Alerce, El Vado); Las casas de retiros: (Molinoviejo, El Soto). También, los Colegios Los Tilosy Senara presentaron sus proyectoseducativos y solidarios. Del mismo modo, pudieron conocerse las "Donaciones y Legados Solidarios", así como el Centro Académico Romano Fundación, entre otros.

Contigo es posible ha hecho realidad que miles de personas que ya colaboran económicamente con algunos de los proyectos expuestos en la Jornada conozcan, de cerca, muchos detalles de las actividades con las que generosamente ayudan con su dinero.

Otras, como Paloma Ruízque no conocía ninguno de estos proyectos, aseguró al terminar su visita "os agradezco un montón la oportunidad de animarme a dar. Os he entregado un donativo para uno de los proyectos en el Congo, que me ha apasionado, pero os aseguro que es difícil que la persona que lo va a recibir vaya a ser más feliz que yo cuando os lo he dado. Gracias por ayudarme a ayudar".

Otra persona que participó en la Jornada, aseguró al despedirse: "No os he podido ayudar con dinero. En mi casa lo estamos pasando muy mal. Pero gracias por permitirme darme. Me voy a dar en uno de vuestros proyectos de voluntariado que he conocido en una de las aulas. Digo vuestro, aunque ya lo considero como mío. Me va a venir muy bien. Así me olvidaré un poco de mis problemas y pensaré en los demás. Y creo, también, que así podré ayudar algo más a mi familia".

A las doce y media y a las seis de la tarde se celebró la Santa Misa en favor de los cooperadores del Opus Dei y de todas las personas que han colaborado y participado en *Contigo es posible* .

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-es/article/contigo-esposible/ (12/12/2025)